

校長室の窓から

尼崎市立武庫東中学校 NO.12

平成 23年10月17日

校長 小谷 豪 郎

学校生活も2学期の半ばを迎え、中間考査も終了し、後半の行事、合唱コンクールや文化発表会に向けてさらに学級が一つになり、絆を深め取り組んでいかなければならない時期になりました。

1年生は、中学校生活にも慣れ、部活動では先輩たちに少しでも追いつこうと頑張りと、学年行事では宿泊学習等を通じて学級のまとまりを作っている時期です。

2年生は、部活動では、3年生から受け継いだ伝統を守りながら、自分たちが中心となって後輩の面倒をみ、さらに高みを目指していることでしょう。また、『トライやる・ウィーク』では、仕事の大変さを体験し、将来に向けて新たな目標や決意とともに少し大人へと成長していったことでしょう。

3年生は、中学校生活の総まとめ、次の進路を決定しなくてはならない時期を迎えます。15歳で自分自身の将来への第一段階としての選択を迫られます。特に今決めかねて迷っている人は、3年先高校を卒業するときに選択できるよう、選択肢の多い進路先を選ぶことです。本当に自分が学びたい学校、やりたい仕事をよく考えて選択してください。長い人生です。1度や2度壁にぶち当たることもあるでしょう。立ち止まって考えることもあるでしょう。決して焦らないでください。中学校や高校でつまづくか、大学や社会に出てつまづくか、早いか遅いかの違いだけです。

我が家の長女が高校生の時に不登校気味になりました。毎朝本人を起こしますが、その後は学校に行くか休むか本人次第でした。あるとき彼女にこう話しました。『そろそろ進級判定テストがあるね。高校生が3年間なんて決まっていなよ。自分のペースで4年でも5年でも頑張ればお父さんは構わないよ。』これを聞いて彼女は考えたようで、何とか3年間で卒業して専門学校へ行き、現在は、自分が好きだったバンドのメイク&ヘアメイクの仕事で日本中を駆け回っています。

2年生のトライやる終了

9月26日～30日に『トライやるウィーク』が実施され、さまざまな事業所で仕事に取り組み少し成長しました。





写真はごく一部ですが、ヤクルトレディー、美容室、公民館、スーパー、ピザ屋、幼稚園、お弁当屋さん等々様々な体験をしてきました。

小学校へ出前授業に行ってきました

12日(水)・13日(木)本校の中間考査の期間を利用して、武庫東小学校と武庫庄小学校へ午後から出前授業に行ってきました。両校とも緊張せずにとっても楽しそうに中学校の先生の授業を受けていました。今後もこのような小・中学校の連携事業を進めていきたいと考えています。

幻の第48回尼崎市立中学校総合体育大会

15日(土)朝6時30分の時点で小雨が残り、尼崎ベイコム陸上競技場の観客席の芝生席は水浸し・・・ということで選手の皆さん残念でしたが、本年度は中止となりました。3年生は最後の大会で本当に残念でしたが、1・2年生は来年、この悔しさをバネに総合優勝を目指しましょう。

皆さん、お越しください

10月26日(水) 合唱コンクール

1年 1・2校時 2年 3・4校時 3年 5・6校時

10月28日(金) 文化発表会 9時40分舞台発表 展示見学もできます。

11月 7日(月) 3年生進路説明会 ※オープン・スクール週間(～11日まで)

8日(火) 3年実力テスト

10日(木) 演劇鑑賞

11日(金) 人権映画鑑賞